

20. Oktober 2019

Politik für Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit fortsetzen – gegen die bürgerliche Machtpolitik

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) und Martin Pfister gratulieren Thomas Rechsteiner (CVP) zum Wahlsieg. Sie nehmen das Wahlergebnis zur Kenntnis und danken allen Wählerinnen und Wählern, die Martin Pfister die Stimme gegeben haben, und den Kandidierenden für den fairen Wahlkampf.

Die SP AI setzt ihre von bürgerlicher Machtpolitik unabhängige Politik für Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit fort. So mit dem Referendum gegen den ungerechten Steuerbonus für Reiche, der von CVP, SVP und FDP kurz vor Sessionsende durchgeboxt wurde. Auf kantonaler Ebene kämpft die SP AI für den Windpark Oberegg und eine Steuergesetzrevision mit einem sozialen Ausgleich, der allen zugute kommt.

Daniela Mittelholzer
Wahlkampagnenleiterin

Martin Pfister
Nationalratskandidat



Sozialdemokratische Partei
Appenzell Innerrhoden

Schmalzgrüebli
Kaustrasse 197
9050 Appenzell

071 780 07 23
079 713 74 84

info@sp-ai.ch
www.sp-ai.ch

IBAN CH86 0900 0000 9588 4